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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

遠 山 昭 二

（平 成 会）

 

【一括方式】 

１ 障がい者福祉について (1) 移動、外出支援について 

(2) 排せつ管理支援用具について 

(3) インフルエンザの助成について 

２ 

国 忠 崇 史

（無 会 派）

 

【一問一答方式】

１ 消費増税と本市財政との

連関は 

(1) 増税による不況が予測されている

が備えは 

(2) 「リーマンショック」時の財政へ

の影響をふりかえる 

(3) 万一の場合、当時と同様の起債が

できる状況なのか 

(4) 財政調整基金とり崩しの見込みは

２ 保育と幼児教育無償化の

方向性は 

(1) 無償化の概要 

(2) 「公定価格」に変化はないか 

(3) 「満３才」基準の件 

(4) 給食費実費負担の範囲について 

(5) 「特別保育事業」など本市独自施

策の今後は 

(6) 保育士処遇改善につながるのか 

３ スポーツ登山環境の整備

について 

(1) 「天塩岳速登競争」の開催経緯 

(2) 登山客の前泊、物品購入、下山後

入浴など、本市での購買をあっせん

できているか 

(3) 士風山・糸魚岳など山スキー・冬

山登山情報の提供は 

(4) 携帯電話回線の整備状況は 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

３ 

大 西   陽

(高 志 会) 

 

【一問一答方式】

１ まち・ひと・しごと創生

総合戦略の農業未来都市

創造事業について 

(1) 第１期総合戦略のＫＰＩ達成見込

みと検証の結果、事業効果をどの様

に据えているのか 

(2) 第２期総合戦略の策定方針と成果

をあげるための新たな施策について

２ 職員に関係する条例及び

規程に基づく手続きにつ

いて 

(1) 人事行政の運営等の状況の公表に

関する条例に基づく手続きについて

(2) 職員の分限に関する手続き及び効

果に関する条例に基づく手続きにつ

いて 

(3) 職員賞罰審査委員会規程に基づく

過去３年間の開催状況とその内容に

ついて 

４ 

真 保   誠

（公生クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

 

本市が管理運営する施設

の今後の展開について 

(1) 指定管理・業務委託に対する本市

の考え方について 

(2) 本市の公共施設及び直営事業の今

後の展開と指定管理、業務委託への

移行への予定は 

５ 

苔 口 千 笑

（公生クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

 

児童の発達障害やその可

能性を早期に発見するた

めの各種体制について 

(1) 各種資格保持者の確保、維持、育

成について 

(2) 「巡回教育相談」について 

(3) 児童相談支援センター「虹」につ

いて 
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６ 

西 川   剛

（民政クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 第２期士別市まち・ひ

と・しごと創生総合戦略

に向けて 

(1) 合計特殊出生率等、戦略に掲げる

数値目標達成に向けた施策を 

(2) 第２期計画期間における新たな重

点プロジェクト「（仮称）まちの未

らい創造」について 

(3) 他地域調査など職員の積極的派遣

を 

２ 会計年度任用職員制度に

ついて 

(1) 改正法の趣旨や同一労働同一賃金

ガイドラインを踏まえ、行政の重要

な担い手として、誇りを持って働け

る処遇を 

７ 

佐 藤   正

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 国民健康保険税について (1) 均等割の負担軽減を 

(2) 昨年と今年の保険税の比較 

(3) 今後の保険税の推測は 

２ 奨学金制度について (1) 給付型奨学金の創設を 

(2) 奨学金の貸付状況と返済状況は 

８ 

喜 多 武 彦

（高 志 会）

 

【一問一答方式】

１ 発達障害への支援策につ

いて 

(1) 受診予約の支援 

(2) 保護者支援・相談窓口は 

２ 

 

いきいき健康センターに

ついて 

(1) 基本方針について開設から現在ま

での検証 

(2) 利用料の検討は 

３ ひとり暮らし高齢者支援

について 

(1) 本市での対応と今後の考え方は 

 


